

## 頼りないお役所

何時出来る三中校の水道施設

## 父兄ら実現運動に起つ

水道がないために、水筒に飲料水をひいて登校している平三中校(鎌田義松長)では、この夏以来再びに貢ひて市当局に陳情、水道施設を要請して来たが、予算がないの一点張りで未だ対策も確立されず、依然として消防ポンプによる給水で不自由を忍んでいたが、訴える術を知らない子供達が可憐極だ。学校当局並びに市議会議員が中心となりて、水道施設を願望、これに轟轟西側にある市営住宅地の会流川で、早急実現運動を起すとともに成行きが注目される。

在校生一千三百余人は、現在消防ポンプの御世話を一日平均二十石の飲料水の配給をうけ、洗い水は母の校舎内の古井戸を利用しているが、昨今の天候異常にこの唯一の井戸すら時おり涸水のため生徒が不自由、体操時間後など満足に泥足を洗えないという事実

## 常磐が連勝

### 東部礦連柔道大会

水道管のひびきおどり、いよいよ約一キロの送管を布設すればよく、この工費見積りが約三四五六十万と書かれている。

(六・三二)第一平安丸(六

二)、(六・三二)第二平安丸(六

二)、(六・三二)第三平安丸(六

二)

鎌田8月4日見

新川1月3日小

△二回戦

鎌田6月1日見

